



**3 Pièces**

**75 m<sup>2</sup>**

**Réf. 9480G**

**454 000 €**

**Comporta**

Appartement à vendre (7580-610)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

Carvalho, Comporta. Appartement neuf d'environ 75m2 dans le resort La Réserve. Entrée donnant sur salon, salle à manger et cuisine américaine équipée, de plain-pied sur terrasse. 2 suites avec rangements et salle d'eau. Résidence avec parking, spa, jacuzzi, piscine chauffée... La Réserve est à 100 mètres des cafés, à 3 km des plages avec accès par une piste cyclable, à 10 min du Centre de Comporta et à 1h20 de l'aéroport. Idéal comme résidence secondaire ou investissement avec belle rentabilité.

Carvalho, Comporta. New apartment of approx. 75m2 in La Réserve resort. Entrance opening onto living room, dining room and open-plan fitted kitchen, all on one level with terrace. 2 suites with storage and shower room. Residence with parking, spa, jacuzzi, heated pool... La Réserve is 100 m from cafés, 3 km from beaches with access via a cycle path, 10 min from the center of Comporta and 1h20 from the airport. Ideal as a second home or a profitable investment.

## **KRETZ FAMILY REAL ESTATE**

19 BIS AVENUE ROBERT SCHUMAN - 92100 BOULOGNE BILLANCOU

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

